

# La boue qui fait déborder le vase

Le syndic de Bassins veut accélérer la réalisation d'une nouvelle route de transit à l'étude depuis plusieurs années.

**BASSINS** L'éboulement du bas côté de la route de la Cézille sur le territoire de la commune de Bassins est la boue qui a fait déborder le vase et excité le courroux du syndic Didier Lohri. «Vingt-six bus passent sur cet axe chaque jour, dont ceux transportant les enfants. C'est devenu trop dangereux.» Le tronçon sera fermé le 2 décembre pendant une semaine pour effectuer des travaux. «Cela ne résout rien à terme», prend-il position.

Il a profité de la présence de la presse à l'assemblée des syndicats du district de Nyon, hier

jeudi, pour dit-il «alerter les populations sur la nécessité de régler définitivement les problèmes de transit entre les communes du pied du Jura et l'autoroute A1 Genève-Lausanne».

## Réflexion globale

Il estime que la route de la Cézille, trop dangereuse, ne peut plus absorber le flot des véhicules. Le déluge de cet automne ne serait pas seul responsable de l'affaissement. Un incident l'an passé avait déjà nécessité des travaux de consolidation.

Pour l'élu, la solution réside dans la réalisation simultanée des tronçons horizontal et vertical de la route des Montagnards. Le premier sert de collecteur entre Nyon et Gland, le dernier rabat les véhicules des communes de Saint-Cergue à Saint-Georges sur le premier axe horizontal. «Arrêtons les études. il ne faut pas saucissonner la mise en œuvre des solutions. J'espère que les habitants exerceront une pression auprès de leurs élus pour parvenir enfin rapidement à une réalisation de ces tronçons routiers.»

**L. Aur**